



**Mario Aguilar** (a la derecha), el viernes en un diálogo con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo. / AGENCIAUNO

## Profesores llaman a manifestar repudio a la violencia

El colegio de la orden realizará una acción a nivel nacional con la consigna “Que educar no nos cuesta la vida”.

Con la consigna “Que educar no nos cueste la vida” el Colegio de Profesoras y Profesores convocó a sus bases a manifestarse hoy al mediodía, y a nivel nacional, en contra de la creciente inseguridad que están enfrentando los docentes durante el ejercicio de sus labores.

El presidente de la organización gremial, Mario Aguilar, fue quien ayer realizó un análisis de la convocatoria: “Hoy en día el problema de la violencia es el más grave que está enfrentando la educación chilena, con mala convivencia, ambientes violentos y agresivos de los cuales las y los profesores están siendo víctimas. Hemos tenido los casos de San Javier y de Trehuaco, en que dos docentes sufrieron graves agresiones y por ello debemos manifestarnos con fuerza por todo el

país. Que el lunes (hoy) a las 12.00 horas, se escuche fuerte el clamor del profesorado”.

“Esto debe abordarse como primera prioridad por las autoridades educacionales y legislativas. Además, se deben revisar los programas de inclusión, que son políticas con las que estamos de acuerdo, pero hoy no están funcionando, porque no se entregan los recursos adecuados, porque el decreto 170 ya está obsoleto, porque muchas veces la inclusión no queda más que en el papel y los colegios no tienen las condiciones materiales, ni humanas”, explicó, para luego especificar que “no cuentan con los profesionales adecuados, ellos tampoco tienen todo el tiempo que debieran dedicar a la atención de niñas y niños con necesidades educativas especiales y que requieren una atención muy personalizada”, explicó.

“Las profesoras y profesores de aula regular tienen que enfrentar estas situaciones prácticamente solos y eso no corresponde, se debe revisar y los vamos a exigir. Por lo tanto, este lunes a las 12.00, con toda la fuerza y con toda la unión del profesorado, levantamos este clamor: ‘No más violencia, No más agresiones’”, cerró Aguilar, quien es profesor de Educación Física.

**PUBLIMETRO**

**“EL PROBLEMA DE LA VIOLENCIA ES EL MÁS GRAVE QUE ESTÁ ENFRENTANDO LA EDUCACIÓN”**

**MARIO AGUILAR**  
 Presidente del Colegio de Profesores